

440. Bauantrag Errichtung eines schwimmenden Seilparks, Alpspitzweg 6

Beschluss: Das gemeindliche Einvernehmen für die Errichtung eines schwimmenden Seilparks auf dem bestehenden Beschneigungsteich, nahe Alpspitzweg 6 wird erteilt.

Abstimmungsergebnis: 15 : 0

441. 1. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 42 „Nesselwanger Hof“

a) Behandlung der eingegangenen Stellungnahmen

b) Satzungsbeschluss

Beschluss: Der Markt Nesselwang beschließt die von Herrn Architekt Stefan Hofer, Memmingen ausgearbeitete 1. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 42 „Nesselwanger Hof“ des Marktes Nesselwang, bestehend aus dem zeichnerischen Teil, den textlichen Festsetzungen und der Begründung einschließlich der Änderungen aufgrund der Würdigungen jeweils in der Fassung vom 07.05.2024 gemäß § 10 Abs. 1 BauGB als Satzung.

Abstimmungsergebnis: 15 : 0

442. Jahresrechnung 2023

hier: Vorlage der Jahresrechnung 2023 mit Erläuterungen
Ein Beschluss war nicht veranlasst.

443. Bekanntgaben, Verschiedenes, Anfragen aus dem Marktgemeinderat

a) Erster Bürgermeister Pirmin Joas gab einen kurzen Sachstand zu folgenden Themen:

- Der Markt Nesselwang beteiligt sich auch dieses Jahr in der Zeit von 16.06. bis 06.07.2024 wieder an der Aktion Stadtradeln.
- Der Wohnmobilstellplatz wurde erneut ausgezeichnet. Beim Ranking für die besten Stellplätze 2024 vom größten Online Portal für Wohnmobile „ProMobil“ erreichte Nesselwang den hervorragenden fünften Platz.
- In den kommenden Wochen finden wieder attraktive Groß-Veranstaltungen in Nesselwang statt. U.a. die Bayern 1 Disco in der Alpspitzhalle und die Laufveranstaltung Mountainman. Daneben viele weitere Veranstaltungen über die ganze Saison.
- Von 16.02. bis 20.02.2025 ist Nesselwang erneut Ausrichter des Winterfinales Jugend trainiert für Olympia. Der Freistaat Bayern und Nesselwang haben sich bereit erklärt, nochmal einzuspringen, da der vorgesehene Veranstalter Schonach die Veranstaltung aufgrund Terminüberschneidungen und aus organisatorischen Gründen nicht durchführen kann.

b) Hauptamtsleiter Helmut Straubinger gab bekannt, dass die Telekom im Bereich der A 7 – Unterführung Kreisstraße OAL 1 - zur Mobilfunkversorgung mit 4 G/5 G einen Mobilfunkmasten errichtet. Der Standort wird auf einem Grundstück der Bundesrepublik Deutschland (Fl.Nr. 2424, Gemarkung Schneidbach) direkt neben der Autobahn errichtet.

c) Marktgemeinderätin Andrea Allgaier erkundigte sich nach dem Sachstand bezüglich des eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau des Kernortes durch die Telekom. Hauptamtsleiter Straubinger berichtete hierzu, dass der entsprechende Vertrag mit der Telekom Anfang 2023 abgeschlossen wurde und die Umsetzung von der Telekom mittlerweile auf die Jahre 2027/2028 verschoben wurde.